

2012 | 12 | 21 | Ciné-débat consacré à Giuseppe Penone

Ciné-débat consacré à Giuseppe Penone
Vendredi 18 janvier à 18h30 au Cnam à Nantes

Le Cnam Pays de la Loire accueille, vendredi 18 janvier à 18h30, une soirée ciné-débat consacrée au sculpteur italien Giuseppe Penone représentant du courant artistique « Arte povera ».



Le film présenté commence à Turin, dans l'atelier de Penone, quand y arrive le tronc d'un grand cèdre. Il s'achève sur l'accueil de cet arbre sculpté au Centre Pompidou. Le leitmotiv du travail de l'artiste sur cette sculpture rythme la vision générale de son parcours, dont il commente certaines phases, depuis la fin des années 1960.

D'une durée de 51 mn réalisé par Thierry Spitzer (2004), le film s'intitule « Giuseppe Penone, les chemins de la main ».

Cette séance « ciné-débat » s'inscrit dans le cadre du cycle « l'art de filmer l'art » organisé par la Société des amis du musée des Beaux Arts de Nantes, pendant la fermeture du musée pour travaux.

Entrée gratuite sur inscription sur

www.cnam-paysdelaloire.fr (l'art de filmer l'art)

Lieu

Cnam, 25 bd Guy Mollet à Nantes. Tramway ligne 2, arrêt recteur Schmitt.

Contact :

Cnam Pays de la Loire, tél. 02 40 16 10 70, culture-savoirs@cnam-paysdelaloire.fr